# Cronicas de Latvia

Daniel y Damaris Pedraza – Misioneros en la ex-URSS desde 1993



### Un resumen del 2019

Acá les enviamos un pequeño resumen de nuestro trabajo del año pasado. Gracias por leer y orar por nosotros!

Delante nuestro tenemos un lindo , pero al mismo tiempo, tremendo desafío. Somos conscientes de que nuestro trabajo no se diferencia en mucho del que mucho de ustedes también realizan en sus tierras, pero de igual manera, de todos modos, acá nos enfrentamos con la realidad de otra cultura, de otro idioma, de limitaciones que en el propio país a veces no existen. Dios no está limitado, y como sabemos, la gracia de Dios cubre lo que nos falta. De todas maneras sentimos a veces que ya no tenemos 30 años, y que el idioma (sin bien nos desenvolvemos bien) sigue siendo una barrera que debemos sortear cada día. Por eso les mandamos esta carta para que nos apoyen en oración para que Dios nos de sabiduría y fortaleza física . Si debemos dejar algo, que Dios nos muestre de manera clara qué es.

Amamos el trabajo pastoral. Hace varios años atrás pensábamos que no pastorearíamos mas en este país, pero desde hace casi 5 años estamos ayudando como pastores a esta iglesia. Desde el primer momento fue un tremendo desafio: una iglesia abandonada, con muchas divisiones, problemas morales, legalismo, y la lista podría seguir... Este fue uno de los desafíos mas grandes que (creo) hemos tenido en todos nuestros años de trabajo Una misionero. iglesia tan diferente a nosotros, pero Dios nos habló, y lo confirmó, y hoy, vemos el fruto de esta decisión! obrando Dios está en esta congregación, de la que ya nos sentimos parte. Dejarla en estos momentos, sería como tirar por la borda 5 años de mucho sacrificio y esfuerzo. Y aun queda mucho por hacer!

Iglesia Salvacion





# Programa de Plantacion de Iglesia

El programa despegó el año pasado de una manera que no esperábamos. 7 proyectos nuevos (aunque comenzamos con 10 grupos), que poco a poco se están transformando en iglesias, y dos Iglesias mas del año pasado (ambas en la ciudad de Riga), con una asistencia hoy de mas de 30 personas cada una. Definitivamente Dios esta haciendo algo en esta área. Recién empezamos y no podemos dejar, pues hay mucho trabajo por delante: mas 800 pueblos sin testimonio cristiano . También se suman Lituania, y Estonia, donde se están abriendo puertas para comenzar un programa similar al que estamos usando aquí en Latvia. En estos últimos meses, se agregó el gran desafío de servir al de la Red de Multiplicación, ministerio coordinando el trabajo de Plantación de Iglesias que se realiza en Rusia y Ucrania, y en los demás países de la región que se adhieran al programa. Oren para que Dios nos de fuerza y sabiduría.

#### Escuela de Ministerio

Este año decidimos hacer una pausa en el programa de la Escuela de Ministerio. Después de 10 años de trabajo, con 250 alumnos que pasaron por la escuela, sentimos que era necesario hacer un alto para renovar el programa, y las instalaciones. Por un lado, nos dimos con que era necesario adaptar el programa a la mentalidad a una nueva generación; por otro lado, el edificio en que funciona la escuela, necesitaba ser renovado: especialmente tenemos un problema serio con la calefacción. Ya hemos comprador las calderas nuevas, pero necesitamos los fondos para conectarlos y también para otros proyectos. Ya tenemos una idea mas o menos clara de cómo seria el nuevo programa, y estamos preparándonos para un nuevo comienzo Septiembre. Agradecemos sus oraciones por el equipo que servirá en este ministerio, y por finanzas para terminar con las reparaciones del edificio.



## Liga Biblica

Comenzamos el año pasado a desarrollar un programa de traducción de literatura evangélica al idioma letón, que depende de la Liga Bíblica. Nunca habíamos escuchado de este ministerio en todos estos años de ministerio, pero ellos se pusieron en contacto con nosotros para ver si se podía arrancar con este programa en Latvia. Así que estamos llevando adelante este programa trabajando en algo que nunca antes habíamos hecho: traducción y edición de material para trabajo con grupos de hogar y estudios bíblicos. Agradecemos sus oraciones para que Dios levante un equipo para esta área de trabajo



#### Union Pentecostal de Latvia

Como quizás sepan, Daniel es parte de la Junta Nacional de la iglesia Pentecostal en Latvia. El año pasado le pidieron que desarrollara un proyecto para organizar el proceso para la obtención de credenciales en la organización. Debido a que las Iglesias están creciendo y se están plantando nuevas otras, nuestro presidente, el pastor Nikolay Grib, nos pidió que presentáramos un proyecto para la credenciales y para categorizar las Iglesias, y que los pastores reciban educación y entrenamiento de acuerdo al nivel de las credenciales. Estamos en pleno proceso, pero ya con grandes avances. El proyecto ya está listo, ahora hay que ponerlo en marcha.

Damos gracias a Dios por tener a nuestras hijas, sus esposos y nietos cerca. Nuestra hija Jael vive con Felipe y sus dos hijos (Liam y Nathan) en Riga, a 40 kilómetros de nuestra casa; y Nadine, con su esposo Waldemar, y el pequeño Samuel, viven desde el verano, en Berlín, de donde él es. Ambas familias están sirviendo al Señor y damos gracias a Dios por eso.

Un pedido especial de oración por nuestras madres, Isabel (mamá de Damaris) que vive en Canadá, y ya muestra un deterioro significativo de su salud a sus 87 años, y Yoly (mamá de Daniel) que esta en Córdoba tratando de estabilizar una diabetes muy aguda que le comenzó hace dos años atrás.

Por lo demás, estamos bien. Una vez mas, gracias por sus oraciones, sus palabras de aliento y su apoyo. Bendiciones!



Familia

